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牛島に住んでいます。近くに街区公園が

あり、町内で清掃を行っています。 
今後も市では、公園を作っていく計画に

なっていますが、維持管理が最も重要で

す。ベンチ、ブランコ、滑り台などが破損、

老朽化しており危険な状態となっていま

す。維持管理が行えないなかで、公園を増

やしていくのでしょうか。管理経費などを

考えた上で計画的な取り組みをお願いし

ます。 

緑のマスタープランは都市の緑

化及び保全を、市が如何に進めてい

くかを定める計画です。 
 市民ひとりひとりが、身近に緑を

感じることができるため、これまで

も計画的に公園づくりを進めてき

ました。 
 今後の公園づくりにおいては、こ

れまでの画一的な公園ではなく、周

囲の方々が利用しやすいようにリ

ニューアルを進めて参ります。特に

バリアフリーの対策などは積極的

に進めるために、新たに公園の改善

についても目標に掲げ、計画的に改

修を図って行きます。 
 また、維持管理については、今後

とも市民の方々のご理解を頂き、協

力を得ながら進めて行くこととな

ります。 
  

２  街路樹などの整備をこれからも進めてい

くようですが、家の近くには道路が開通し

て、数年経っている街路樹があります。これ

が、風で折れそうな細い木です。仙台市の街

中のようになるには時間がかかると思いま

すが、せめてもう少し大きな木を植えてほし

いと思います。 
  
  

 街路樹などの整備は今後も進めて

いきます。 
 枝葉の立派な木になるためには、時

間がかかりますが、今後の街路樹を植

える際には、樹種の選定などを考慮し

て整備を行います。  
  

 


